

TeAtRo



Amisgos lectores:

Un año más el Grupo de Teatro de nuestra Asociación Cultural, pudo subir al escenario para representar una de las más conocidas comedias de Miguel Mihura, titulada "Maribel y la extraña familia".

Para los que no pudisteis visitarnos este año, os contaré un poquito de qué va el tema. En esta obra asistimos, básicamente, al enfrentamiento de dos tipos humanos opuestos, el hombre tímido, convencionalmente encaminado hacia el matrimonio y la mujer de vida alegre que lo requiere para otro tipo de relación. Diferentes en cuanto a sus ilusiones, experiencias, familias y a sus vidas pero un día se encuentran y algo cambia para los dos.

Tras de algunos sacrificios, muchas horas de ensayos al día (ya que disponíamos de poco tiempo), el ofrecimiento incondicional de algunas actrices, y diferentes avatares, pudimos hacer la primera representación el día 16 de Agosto en El Pedregal, donde nos contrataron gracias a las gestiones de Chelo, tuvimos un buen recibimiento y acogida a pesar de las inclemencias del tiempo. El día 17 estrenamos en nuestro pueblo: Maranchón. Siguiendo con nuestro recorrido, el día 20 fuimos a Tortuera para volver a representar "Maribel y la extraña familia" en el local de la Asociación Cultural "El Olmo", que por cierto les ha quedado muy bonito.

Hubo una segunda representación en Maranchón el día 25. Gracias a todos por la buena acogida.

Las cuatro actuaciones mencionadas han sido las representaciones que pudieron hacerse en el mes de Agosto ya que al adelantarse unas fechas nuestras fiestas, no disponíamos de más días. Quizás en algún fin de semana de otoño o invierno, y ya con más tranquilidad, podamos volver a ponerla en escena en otras localidades. Nos ofrecimos por carta a los Sres. Alcaldes y Concejales de Cultura de bastantes lugares de la provincia.

Quiero dar las gracias desde aquí a todos los amigos que

colaboraron para que la comedia se llevase a cabo, desde los que nos traen libretos para leer y elegir, las apuntadoras, el grupo de pintores-decoradores, iluminación y sonido, peluquería, a todos los que cada día nos acompañaron para realizar el montaje de decorados, a los que nos prestan sus enseres personales, (este año hemos contado hasta con un traje de novia), o cortan sus flores para hacer más bonito y real el escenario. Cualquier cosa que se necesita se presta con todo cariño a dejarla o conseguirla. Gracias a todos ellos y en especial al grupo de actores por su dedicación, apoyo e ilusiones.

Quiero hacer constar desde este boletín que se necesitan personas para colaborar en el teatro. Cualquier clase de ofrecimiento será bien recibido. Solo se pide y se necesita disponer del mes de agosto completo y fines de semana durante el año.

Y para terminar un agradecido recuerdo para Resti, por todo lo que él regaló para embellecer el escenario: telón, celajes, su colaboración especial en algunas pinturas de decorados, su compañía y todos sus buenos consejos con la jovialidad y amor al teatro que siempre nos demostraba.

Hasta una próxima ocasión, recibid mis cordiales saludos.

Montse

